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質　　　　　問　　　　　要　　　　　旨

令和３年度重点施策

 テーマ１　若い世代を増やす

　 ①親元同居近居支援はこれまで多くの若い世代の転入を実現してきたが今後更に若者の

　 　転入増加を図るための具体的内容をお示しください。

 　②ＳＡＩＴＡＭＡ出会いサポートセンターの登録者数が増加していることは結婚を希望

 　　する市民が多いことを示しているが、ＰＲの具体策はいかがですか。

 　③子育て支援について、待機児童の減少に努められ、定数増の効果が上がっていますが、

 　　更に認可保育所の開設が望まれるところであり、堀兼地区に開設予定とのことですが

 　　具体的にはどのような計画ですか。

 　④ＧＩＧＡスクール構想に基づいて、小・中学校の児童生徒に１人１台の端末が整備さ

 　　れますが、ＩＣＴ支援員の増員が必要と考えます。各校への具体的な配置の構想はど

 　　の様になっていますか。

テーマ２　まちと産業に活力を

 　①狭山工業団地拡張地区では、進出企業による造成工事が着々と進められ雇用創出や税

 　　収確保に貢献すると思われますが、他の土地利用転換構想地区について具体的にどの

 　　ように進めていくかお示しください。

 　②コロナ禍の中、市内飲食店は大きな打撃を受けています。給付金の迅速な支給が行わ

 　　れるなど、市の取り組みを大いに評価いたしますが、さらなるサポートが必要と考え

 　　ます。具体的支援についてお示しください。

 　③狭山市ビジネスサポートセンターは、コロナ禍において事業者の支援に大きな力を発

 　　揮し続けているとのことですが、デジタル化への対応に基づく今後の支援についての

 　　構想をお示しください。

 　④新規就農者の確保は狭山市の農業にとって喫緊の課題ですが、着実な就農に向けた、

 　　具体的な取り組みについてお示しください。

 　⑤新狭山北口すかいロードにおいて商店街が一体となり地域の若い商店主などによりコ

 　　ロナ禍の中においても「ＮＥＸＴ商店街プロジェクト事業」を成功させました。シン

 　　サヤママーケット等の新たな事業をどの様に支援しますか。

 　⑥都市計画道路の整備について、狭山市駅加佐志線及び笹井柏原線の早期供用が待たれ

 　　るが、具体的な開通の予定をお示しください。

 　⑦稲荷山配水場の耐震化が完了し水道水の安定供給ができたことは大いに評価できます

 　　が、上下水道管の耐震化率と改修計画はどの様になっていますか。

テーマ３　楽しめる健康高齢社会を

 　①第８期高齢者福祉計画・介護保険事業計画に基づく地域包括ケアシステムの更なる深

 　　化とは具体的にどのような支援になりますか。

 　②公共交通の確保について、デマンドバスを推進してゆくことは地域の利便性向上に大

 　　いに役立つと思われますが、免許自主返納への補完や茶の花号運行との関係をどの様



 　　に考えていますか。

 　③図書館や博物館は知識の宝庫であり、文化のバロメーターであると考えます。コロナ

 　　禍にあって、接触の機会を減らす取組みや動画の配信などを実施することについて、

 　　具体的な進め方をお示しください。

テーマ４　市政運営をみんなの力で

 　①防災対策については、ご近所の連携による共助が最も有効であると考えます。地区防

 　　災計画の策定の支援を通じて、地域の防災力の向上を図る具体的な取組みについてお

 　　示しください。

 　②ＡＩ音声認識議事録作成システムの導入やＲＰＡの活用による入力作業のロボット化

 　　は大いに評価できますが、軽減された人手をどう行政サービスの向上に活用していく

 　　のかお示しください。

 　③近隣市とともにゼロカーボンシティ共同宣言が行われましたが、環境にやさしいまち

 　　づくりの推進には市民の協力が欠かせません。啓発活動をどの様に推進し、具体的な

 　　目標をどの様に設定しますか。


